

Santander Asset Management supera por primera vez los 250.000 millones en patrimonio gestionado

- El fuerte ritmo de captaciones ha impulsado a cifras récord el volumen de patrimonio gestionado por la gestora, que desde 2022 ha crecido un 40%.
- En los últimos tres años, la gestora de Banco Santander ha registrado unas suscripciones netas de 31.600 millones de euros, liderando las captaciones en la mayoría de los mercados en los que está presente.

Madrid, 28 de octubre de 2025- NOTA DE PRENSA

Santander Asset Management ha alcanzado un nuevo hito histórico al superar por primera vez los 250.000 millones de euros* en activos bajo gestión (a cierre de septiembre alcanzó los 255.000 millones), un crecimiento que consolida a la entidad como una de las gestoras líderes del sector. En los últimos tres años, ha registrado suscripciones netas de 31.600 millones de euros, situándose entre las principales gestoras en captación de dinero en la mayoría de los mercados en los que está presente.

Samantha Ricciardi, CEO de Santander Asset Management, señala que "nuestro enfoque, centrado en asesorar y acompañar a nuestros clientes en sus decisiones de inversión, está siendo clave en el crecimiento de la gestora. Todo ello aprovechando las capacidades y escala globales que una gestora como SAM ofrece. Superar los 250.000 millones de euros en patrimonio gestionado es un logro que refuerza nuestra posición como socio de referencia para clientes en Europa y Latinoamérica".

Este crecimiento ha sido posible por la puesta en marcha hace tres años de un ambicioso plan de transformación. Durante este periodo, la gestora del Banco Santander ha racionalizado su oferta de producto, con la reducción y simplificación de la gama y la consolidación de su plataforma en Luxemburgo como hub global de productos. En paralelo, ha lanzado nuevas soluciones de inversión facilitando el acceso al mundo de la inversión a clientes ahorradores y con un bajo perfil de riesgo y ampliando los segmentos de clientes potenciales. Entre ellos, la gama Target Maturity con un vencimiento definido o la comercialización de un fondo de Money Market para proporcionar herramientas con las que gestionar la liquidez de los inversores institucionales o corporativos y los activos de menor riesgo de clientes minoristas. Además, ha potenciado su servicio de gestión discrecional de carteras. Y, con el objetivo de potenciar su oferta, ha cerrado acuerdos de colaboración con gestoras terceras que ha permitido a sus clientes acceder, a través de vehículos bajo el control de riesgos de la gestora de Banco Santander, a los mejores especialistas del mercado en aquellas clases de activos donde no cuenta con los recursos o capacidades necesarias.

Otra de las palancas de crecimiento ha sido la automatización y simplificación de procesos, así como la aceleración en la implementación de la Inteligencia Artificial. La automatización de tareas operativas ha permitido reducir los tiempos de ejecución y minimizar errores, impulsando una mayor eficiencia en toda la organización, y liberar a los equipos de las tareas repetitivas para que puedan centrarse en el análisis y la toma de decisiones de mayor valor añadido. Por su parte, la incorporación de Inteligencia Artificial en los procesos ha ayudado a anticipar tendencias, optimizar decisiones y ofrecer un servicio más personalizado a los clientes.



Por último, Santander Asset Management está impulsando su plataforma de Alternativos, cuyo volumen ronda ya los 10.000 millones de euros.

*Incluye mandatos

"Esta comunicación comercial es meramente informativa y divulgativa, y en ningún caso debe entenderse como elemento contractual, ni como recomendación, ni asesoramiento personalizado, ni oferta, ni solicitación de ningún tipo. Se recomienda consultar la documentación legal del fondo con anterioridad a la toma de cualquier decisión de inversión."

Aviso legal

El valor de las inversiones está sujeto a fluctuaciones de mercado, por lo que pueden producirse pérdidas. El presente documento está concebido con carácter informativo y en ningún caso constituye un elemento contractual, ni una recomendación, ni asesoramiento personalizado, ni oferta, ni solicitación. Este documento no sustituye al DDF (Documento con Datos Fundamentales), que deberá ser consultado con carácter previo a cualquier decisión de inversión, suscripción o compra o de desinversión y los países en que está registrado el producto para su comercialización en www.santanderassetmanagement.es o a través de los comercializadores autorizados en su país de residencia. La inversión en fondos de inversión u otros productos financieros indicados en el presente documento pueden estar sujetos a riesgos de inversión: riesgo de mercado, riesgo de crédito, riesgos de tipo de cambio, riesgo de tipo de interés, riesgo por inversión en renta variable, riesgos de inversión en mercados emergentes y riesgo de inversión en instrumentos financieros derivados. Este producto no puede comercializarse a personas estadounidenses o residentes en Estados Unidos. La información legal prevalece en caso de cualquier discrepancia

Nota al editor

Santander Asset Management, es una gestora global, con fuertes raíces locales en Europa y Latinoamérica. Con más de 50 años de historia y presencia en 10 países, cuenta con un patrimonio de 255.000 millones de euros a través de todo tipo de vehículos de inversión, desde fondos de inversión y planes de pensiones hasta mandatos institucionales e inversiones alternativas. Las soluciones de inversión de Santander Asset Management incluyen mandatos a medida especializados en Renta Fija y Renta Variable latinoamericana y europea.

Santander Asset Management, perteneciente a la división de Wealth Management & Insurance (WM&I), cuenta con más de 820 empleados en todo el mundo, de los cuales alrededor de 210 son profesionales de la inversión, con más de 10 años de experiencia en el mundo de la gestión de activos. Su proceso de inversión, las capacidades de análisis de los equipos locales, junto con un estricto control del riesgo, facilitan un conocimiento profundo de las oportunidades de mercado, así como de las diferentes necesidades de sus clientes, y son un elemento diferenciador de Santander Asset Management. Cifras a 30 de septiembre de 2025.